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频繁停水

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

睢阳区的朱先生：
我家住归德南路的锦绣
嘉园小区，用的是开发
区水厂的自来水，近来
频繁出现停水现象，每
月有半个月时间停水。

市城乡一体化示范
区的张先生：宇航路与
学院路交叉口西北角，
尚书苑小区楼下有家医
院，安装了非常亮的射
灯和发光字，晚上影响
周边居民休息，不知道
是否允许。

发：鲁超令

是否允许

帮办令

尘土飞扬

睢阳区的刘先生：
从文化路通向工贸路的
宏达路现在修路，但因
没有洒水，尘土飞扬。

韩女士说到自己的孙女，
又自豪又为难。自豪的是，孙
女品学兼优；为难的是，因为
家境贫寒而生活拮据。

“我儿子 2004年下岗后就
去北京打工了，却意外摔伤，
因为刚去打工，没有签订劳动
合同，医疗费也是家人四处借
的。但没想到，摔伤后，瘫痪
在床的儿子却在 2005 年离婚
了，儿媳自离婚之后，就不知

道去了哪里。”韩女士说。
韩女士说，儿子离婚后，

在家里养了两年左右，虽然身
体恢复得不错，但精神却愈加
不好，最终在 2008年时也不知
所踪了。只剩下一个小孙女，
与她相伴生活。

“我和孙女两个人，只能
依靠我一个人 1000 多元的退
休金生活，平日里很拮据，在
社区、街道办事处和报社及
民政部门的帮助下，终于给
她申请了低保……”韩女士

说，孙女现在商丘市一高读高
二，学习成绩非常好，“孩子不
想让别人知道家里的困难，所
以 也 没 有 给 老 师 和 同 学 提
过！”

韩女士说，如今孙女已经
16岁了，正在读高中二年级，
学习成绩非常优异，“虽然没
有爸妈照顾，但孩子很争气，
学习成绩名列前茅。我就想
着，如果能在学校里申请个贫
困生补助啥的，也可以让孩子
更好地去学习和生活”。

9月 13日，记者就此联系
到商丘市一高政教处主任刘
艳。“每年都有多项针对贫困
生的国家助学金，只要符合条
件的都可以申请……”刘艳
说，不久前就有一个助学金项
目，各班的老师刚发过通知，

“申请之后，学校会根据学生
的情况进行筛选！”

对于韩女士孙女的情况，
刘艳表示将尽力为其提供帮
助。

晚报首席记者 鲁超

刘先生说，因为准备修路，
不知道哪个部门将民主路与
睢阳大道交叉口向东的道路
给圈了起来。因为圈起来的
路面占去了民主路与睢阳大
道交叉口处一半的路面，导致
车辆过往的时候视线受阻，频
繁发生交通事故。

“铁皮围挡占去了一半的
睢阳大道路面，过往司机的视
线被挡住了，最近频繁出现交
通事故。”刘先生说，如果该段
道路近期不维修，还不如赶快
把围挡拆掉，让过往车辆的安
全得到保障。

接到刘先生的求助后，记
者就来到了民主路与睢阳大
道交叉口处，看到该路口自中
间向东的路面被蓝色的铁皮
围挡圈了起来（大图）。在围
挡里，道路没有进行任何施工
（小图）。在原本的路面上，还
能清晰地看到路中间的几处
坑洼。

周边商户告诉记者，围挡
是五六月份的时候立起来的，
后来从未进行过任何施工，

“要是修路就赶快，要是不修

就别圈起来”。
记者看到，因为围挡占去

了“十字路口”处很大一部分
路面，南北过往的车辆，只要
是靠近东侧行驶，视线均受
到很大影响，很容易发生碰
撞。

随后，记者将该路口的情
况反映给了商丘市城乡一体
化示范区市政园林建设管理
和交通运输局局长张留雁。

很快，商丘市城乡一体化示范
区中州街道办事处相关负责
人回复记者说，因为该段道路
损坏严重，以前多个部门推
诿，始终无人维修，“以前这
里 并 不 属 于 我 们 街 道 办 事
处，现在既然划归我们了，我
们 就 想 把 这 段 路 给 群 众 修
了，但一直没有购买到修路
的原材料，所以只能暂时搁置
了”。

该负责人表示，既然群众
反映围挡影响通行，将会先将
围挡拆去，等到准备好修路的
原材料后，再对道路进行封
闭。

昨日下午，多名商丘市十
三中的学生家长和老师向记
者反映，该路口处的围挡依然
没拆，交通还是没有安全保
障。
文/图 晚报首席记者 鲁超

相关单位负责人回复记者：

尊重群众反映 会将围挡拆去
本报讯 梁园区的刘先生 9月 12日求助称，“民主路与睢阳大道交叉口向东，道路上设立起围挡已经很久了，却始终没有施工，这对通行造成很大不便。”

记者报告

学校政教处：将尽力提供帮助

本报讯 梁园区的韩女士 9月 13日求助称，“我孙女家境贫寒，有低保证，不知道咋在就读的市一高申请相关优待政策。”

记者报告

“爱心早餐”场地问题解决 欢迎大家参与
本报讯 8月 24日，商丘市义工联会长李东亮会长求助称，“为了给环卫工人献爱心，我们决定开展为环卫工人提供早餐的爱心

早餐活动。现在需要一个固定的场地，盼望有爱心人士、团体或单位能免费提供。”

昨日，记者从商丘市义工
联了解到，困扰爱心早餐进展
的最大难题——场地问题最
近已解决了。“现在正在加班
加点装修，争取天冷之前开
业，让环卫工人能吃上免费的
爱心早餐。”商丘市义工联李
东亮会长对记者说。

据李东亮介绍，义工联筹
备爱心早餐寻找活动场地的
事经“晚报帮办”报道后，在社
会上引起了很大的反响。不
少热心市民给他打来电话，咨
询情况，大家对爱心早餐活动

表示肯定，并准备参与进来。
还有市民打电话，愿意提供活
动场地。但是经实地考察后，
这些场地都不是很理想。为
了解决活动场地这一难题，经
与热心义工代表商讨，市义
工联决定借签兄弟城市“爱
心早餐”成熟的运作模式，在
归 德 路 与 珠 江 路 交 叉 口 西
200 米路南租房屋两间，作为
爱心早餐的活动场地及市义
工联的办公场所。所租两间
房屋有 100 多平方米，市场租
价每年 2万多元，房东为支持

“爱心早餐”项目，每年只收取
租金 1.6 万元。人人可公益，

全民共慈善，为了解决房屋问
题，市义工联发出倡议，希望
爱心商家或个人以月为单位
为“爱心早餐“捐助房租，一个
月起捐，多捐不限。活动得到
了商丘市鑫诺实业有限公司、
胜利燃气及上海陈淑芳女士
等爱心企业及热心义工的大
力支持，大家捐款捐物捐房
租，以实际行动支持爱心早餐
活动。目前，全年的房租已有
了着落。

记者在现场看到，现在爱
心早餐的门头招牌已挂上，宣
传招牌及各种展板制作费用
由燕京啤酒赞助。工人正在

紧张施工。据李东亮介绍，由
他们发起的“商丘好人爱心早
餐”项目，得到了众多热心义
工的大力支持和积极参与。
在短短的十多天内，筹备组就
收到启动资金 1万多元，并收
到电热锅、消毒柜、碗筷等相
关用具，目前项目进展顺利。
现在，还急需 LED 显示屏、室
内地板、厨具、桌椅等物品。
他希望大家能共同发力，把爱
心早餐活动办好。

如果您愿意继续为“爱心
早餐”助力，请用短信或微信
联系李东亮（15137021122）。

晚报记者 吴海良

再报告


